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池本夢実
アジアチャンピオンの次の夢は世界王者！
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Catch the dream INTERVIEW

池本夢実
アジアチャンピオンの次の夢は世界王者！
警察官とプロボクサーのどちらにも全力で取り組む

教師をめざして来沖し、学生時代にプロボクサーデビュー。今は警察官として地域の見守りをしながら、
ボクシングの練習に励む日々。今年の夏、WBOアジアパシフィック女子ライトフライ級の王者決定戦で勝利し、
アジアチャンピオンとなった。警察官とプロボクサーを両立し、世界を目指す池本さんに話をお聞きした。
text by Naoko Henza (C'est la vie）  photo by Yuka Miyazato (村上祐写真事務所）＆ t.nehara

琉球ボクシングジム所属
女子ライトフライ級アジアチャンピオン

1996年生まれ。静岡県出身。琉球大学教育学部へ
進学するため静岡から沖縄へ。学生時代にプロボ
クサーとなった。教師をめざしていたが、教育実
習の際に「学力向上より先に、安心して学ぶ環境
を整える必要がある」と気づき、大学卒業後は沖
縄県警の警察官として、子どもたちや地域の見守
りを行っている。
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池本夢実　Yumemi Ikemoto
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ない子がいる。最近、子どもの居場所が増

えてきたが、そのような居場所にも行か

ず、非行の子たちでつるむコミュニティが

ある。子どもだけが悪いわけではない、環

境が整えば安心して学ぶことができるは

ず」その思いを胸に、今日も池本さんは地

域の子ども達を見守っている。

      

池本さんが琉球ボクシングジムに入会して

以来、10年の付き合いとなるチーフトレー

ナーの仲井眞重春さんは、ジムの仲井眞会

長の息子さんだ。琉球ボクシングジムは設

立から45周年を迎え、現会長の年齢的・体

力的なこともあり、世代交代の時期だとい

う。小学生から大人まで所属している琉球

ボクシングジムは「トレーニングはいつき

ても、いつまでもやっていいんです。会費

も銀行引き落としではなく、払えるときに

いつでも支払って大丈夫」と所属メンバー

をアットホームに迎え、いつでも好きなだ

け練習できる環境にある。余談だが、ボク

シングで有名な具志堅用高さんと仲井眞会

長の自宅は近く、昔から交流があったそう

だ。琉球ボクシングジムには、県外のボク

サーやほかのジムに通っているかたも、会

長の教えを乞うためジムを訪れることがあ

るという。池本さんのライバルとなる人に

も教えるのか？ 気になって聞いたところ、

「会長はボクシングをがんばる人は好きだ

から、誰にでも平等に教える」そうだ。練

習場のあちらこちらには、ジムの仲井眞会

長が書いた名言が貼られていて、強さだけ

ではなく挨拶や感謝の気持ちを持ち、まさ

しく仁義礼を大切にした「人間チャンピオ

ン」を育んでいる場だと感じた。

警察官の仕事とプロボクサー、どちらかひ

とつでも大変だと思ってしまうが、池本さ

んはそれを両立して6年目となる。警察官

として24時間勤務をしたあとでも、池本さ

んはジムに向かう。琉球ボクシングジムの

仲井眞元子さんは「勤務のあとは休んだら

いいのに」と池本さんの体調を気にして声

をかけることもあるそうだが、池本さんは

「プロボクサーのなかには、ストイックに

専任でボクシングだけをやっている人もい

る。世界をめざすためには休んでいられな

い」と力強く答えた。トレーニングにコツ

コツと取り組む池本さんでも、試合前の減

量は厳しいと感じるそうだ。現状でも引き

締まった体なので、これ以上、減量するな

んて……と思ってしまうが、1階級違うと

体格の大きな選手と対戦することになるた

め、試合前の減量は欠かせない。試合が決

まると、約1ヶ月前から5キロ減をめざして

トレーニングを行う池本さん。その期間は

さすがに通常の24時間勤務は難しく、職場

の協力を得て日勤だけにしてもらうことも

あるそうだ。警察官とプロボクサーの両立

という難しいことをやり遂げる池本さんの

ことを、きっとボクシングの神様は見てい

ることだろう。

警察官になってしばらくは、バタバタしな

がらもひとりで警察官の仕事とプロボク

サーの練習を行っていた池本さん。昨年、

母親が退職をしたのをきっかけに、静岡か

ら沖縄へとやってきた。警察官とプロボク

サーの両立をがんばっている娘をサポート

するため、夫を静岡に残しての単身での来

沖。それをお聞きして、池本さんの家族の

信頼関係や応援力はとても大きいと感じ

た。池本さんの母親は、自分の子どもたち

が空手を習っていたときもいっしょに空手

教室に通い、黒帯まで取った。池本さんが

プロボクサーになったときは、言葉だけ

「がんばれ」とは言わず、自ら進んでボク

シングのルールを学び、会長の許可も得て

正式にセコンドの資格を取得した。生活面

でもリング上でも、娘に付き添い全力で応

援をする「母の愛」は言葉で言い表せない

ほど、大きなものだと感じた。池本さんは

母親に家事のサポートとボクシングのサ

ポートを受け、より集中して練習に取り組

むことができている。これからも母娘で力

を合わせて、二人三脚で試合に臨んでい

く。

プロボクサーとアマチュアボクサーの違い

はいろいろあるが、勝者にはファイトマ

ネーがあるのもプロボクサーの大きな特徴

だろう。女子プロボクシングは、男子のボ

クシング大会に比べて、ファイトマネーが

少ないそうだが、池本さんはこれまで試合

に勝って手にしたファイトマネーを、子ど

も食堂を運営する団体や、交通遺児の支援

団体などに全額寄付してきた。家庭環境や

学ぶ環境が整っていなくて、学校に当たり

前に行けない子どもたちのために、警察官

としてもプロボクサーとしても自分にでき

ることをする。難しいことを有言実行する

池本さんの姿は、支援を受けた子どもたち

への力となっていることだろう。

日本チャンピオンに続き、アジアチャンピ

オンとなった池本さんが、プロボクサーと

して次に目指しているのは、「世界チャン

ピオン」だ。そのためには日々のトレーニ

ングは欠かせない。激務の警察官の仕事を

終えたあとでもジムに通い、筋トレを中心

とした練習を2時間ほど行う。ジムでト

レーニングするほかにも、自分でロード

ワークなどを行っている。「今回アジア

チャンピオンになったことで、世界ランキ

ングには入った。格上の人と試合をして勝

つとランクが上がっていく。世界ランキン

グで10位以内に入ると、世界チャンピオン

に挑戦することができる」現在の世界チャ

ンピオンは海外の選手なので、試合をする

ためは海外遠征をすることになる。そのと

き、警察官の仕事はどうするのかお聞きし

たところ「仕事は有給を使わせてもらって

出場する」という。池本さんは家族だけで

なく、職場の理解と協力も得て、めざす世

界王者の夢に向かって歩み続けている。

今は自分の決めた道を突き進んでいる池本

さんだが、高校生のころは進路に関して悩

んだし、迷ったこともたくさんあったとい

う。池本さんは高校卒業後に就職すること

も考えていたが、両親に言われた「行ける

可 能 性 が あ る な ら 、 知 見 を 広 げ て み て

は？」との言葉が、沖縄の大学で学ぶ後押

しとなったそうだ。琉球大学への進学を決

めてからも、「ずっと過ごしてきた地元を

飛び出すのは怖いと思ったし、センター試

験の結果を見て、希望する大学に落ちたら

どうしようと不安もあった」という。その

ときの池本さんと同じように、進路に悩ん

でいる読者に向けてメッセージをいただい

た。「なにか新しいことに挑戦するとき

は、怖いと思う。だけどやらないと後悔す

る。どんな結果であろうとも、挑戦したこ

とで成長するものがきっとある。やりたい

ことは変わってもいい。怖がらずにやりた

いことがあれば、とことん挑戦してほし

い。」池本さんの名前は「夢は実る」と書

いて「夢実」。ご両親につけてもらったス

テキな名前のとおり、夢を現実にしてきた

池本さん。世界チャンピオンの夢が実る日

が来るのを私たちも応援している。

み上げ、世界ランキングを上げていくこと

に取り組んでいく。

プロボクサーとして活動しつつ、大学では

教育学部を専攻し、教師になるための勉強

をしていた池本さん。大学3年生のときに

行った教育実習や、サポーターとして関

わった学校で目にしたのは、沖縄の子ども

たちの教育格差だった。「学びたいけれど

家庭環境が複雑だったり、貧困や非行で学

ぶ環境ができていない子ども達に出会っ

た。教育を受ける環境をもっと整えるべき

ではないかと思った。沖縄を良くしたい。

子ども達の未来を支えたい！」そう考えた

池本さんは、中高の教員免許を取得したに

もかかわらず、教師の道を離れて沖縄県警

の試験を受けることにした。そのことは両

親には内緒にしていて、警察の試験に受

かってから事後報告をした池本さん。両親

からは「警察は危険なこともある。教師に

なるために大学に行ったのに」と反対する

声もあったそうだが、決めたことは必ず貫

く池本さんの性格を知っているご両親は、

最後には池本さんの気持ちを尊重してくれ

たという。

現在は那覇署で勤務している池本さん。子

どものサポートに関わる少年課の勤務を希

望していたそうだが、採用になってすぐ

は、いわゆる「お巡りさん」として、交番

勤務や自動車警ら隊（通称：じらたい）と

呼ばれる部署に配属となり、パトカーに乗

り地域の安全を見守るためのパトロールな

どを行っている。勤務時間的には24時間体

制となり、朝の9時ごろ出勤したあと翌日

の10時ごろまで勤務し、次の当番に引き継

ぎをして報告書を提出してから帰宅する。

勤務の翌日は1日休み、また次の日に24時

間勤務が繰り返されるのだが、大きな事件

や事故などがあれば非番の日でも出勤する

ことがあると聞き、想像以上に過酷だと感

じた。しかし、その過酷な勤務を終えた

後、池本さんは休むことなくジムへと向か

い、トレーニングを行う。警察官として地

域のパトロールをしているとき、深夜徘徊

をする子に声をかけ、同じ子を何回も補導

することもあった。「家で安心して過ごせ

静岡県の川根本町で生まれ育った池本さ

ん。とても自然豊かな環境だといえば聞こ

えがいいが、そこは僻地（へきち）と呼ば

れる山の中だった。小中学校は自宅の近く

にあったが、高校は遠方の学校へと進学

し、電車を乗り継ぎ、片道2時間かけて通

学するという日々を送っていた。そのよう

な環境で学生時代を過ごした池本さんは、

高校を卒業したあとの進路として就職も考

えていたという。しかし、僻地にしかない

教育に関心を持ち、親や先生の勧めもあっ

て、離島や僻地教育に特化している琉球大

学への進学を決めた。当時はセンター試験

の結果で受験できる大学が決まり、「不安

もあったが決めたことはやり遂げる」とい

う強い意思を持ち、希望していた琉球大学

教育学部への合格を手にした。

池本さんには2歳年上の兄がいる。兄が空

手をやっていた影響で、池本さんも5歳か

ら空手を習い始め、高校までずっと続けて

いた。親の応援も手厚く、母親もいっしょ

に道場に通い、黒帯をとったという。高校

生の時にオリンピックのボクシング競技を

見て、リングの上で輝く選手たちに憧れを

持った池本さん。琉球大学に入学後、ボク

シングを始めようと近くのボクシングジム

を探した。いくつかのジムをまわって、当

時、宜野湾市愛知にあった「琉球ボクシン

グジム」への入会を決めた。入会の決め手

は会長の人柄だったそうだ。「練習すれば

ボクシングでチャンピオンになれるかもし

れないが『人間チャンピオン』になれる人

は少ない」という会長の言葉に、感銘を受

けた池本さん。「やるからにはてっぺんを

めざす」と考え、入会するときにはプロボ

クサーになることを決めていた。大学2年

生の時にプロボクサーとなった池本さんは

その意思を貫き、初代日本女子フライ級

チャンピオンとなった。そして2024年7月

に行われた「WBOアジアパシフィック女子

ライトフライ級王座決定戦」では、TKO勝

ちで見事アジアチャンピオンとなった。今

後は、ボクシングの最終目標とする世界

チャンピオンになるため、試合で勝利を積

Catch the dream INTERVIEW

静岡から沖縄に来た
きっかけは？

教師から警察官への転機

警察官の仕事

プロボクサーになることを決め
たのは？
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シングで有名な具志堅用高さんと仲井眞会

長の自宅は近く、昔から交流があったそう

だ。琉球ボクシングジムには、県外のボク

サーやほかのジムに通っているかたも、会

長の教えを乞うためジムを訪れることがあ

るという。池本さんのライバルとなる人に

も教えるのか？ 気になって聞いたところ、

「会長はボクシングをがんばる人は好きだ

から、誰にでも平等に教える」そうだ。練

習場のあちらこちらには、ジムの仲井眞会

長が書いた名言が貼られていて、強さだけ

ではなく挨拶や感謝の気持ちを持ち、まさ

しく仁義礼を大切にした「人間チャンピオ

ン」を育んでいる場だと感じた。

警察官の仕事とプロボクサー、どちらかひ

とつでも大変だと思ってしまうが、池本さ

んはそれを両立して6年目となる。警察官

として24時間勤務をしたあとでも、池本さ

んはジムに向かう。琉球ボクシングジムの

仲井眞元子さんは「勤務のあとは休んだら

いいのに」と池本さんの体調を気にして声

をかけることもあるそうだが、池本さんは

「プロボクサーのなかには、ストイックに

専任でボクシングだけをやっている人もい

る。世界をめざすためには休んでいられな

い」と力強く答えた。トレーニングにコツ

コツと取り組む池本さんでも、試合前の減

量は厳しいと感じるそうだ。現状でも引き

締まった体なので、これ以上、減量するな

んて……と思ってしまうが、1階級違うと

体格の大きな選手と対戦することになるた

め、試合前の減量は欠かせない。試合が決

まると、約1ヶ月前から5キロ減をめざして

トレーニングを行う池本さん。その期間は

さすがに通常の24時間勤務は難しく、職場

の協力を得て日勤だけにしてもらうことも

あるそうだ。警察官とプロボクサーの両立

という難しいことをやり遂げる池本さんの

ことを、きっとボクシングの神様は見てい

ることだろう。

警察官になってしばらくは、バタバタしな

がらもひとりで警察官の仕事とプロボク

サーの練習を行っていた池本さん。昨年、

母親が退職をしたのをきっかけに、静岡か

ら沖縄へとやってきた。警察官とプロボク

サーの両立をがんばっている娘をサポート

するため、夫を静岡に残しての単身での来

沖。それをお聞きして、池本さんの家族の

信頼関係や応援力はとても大きいと感じ

た。池本さんの母親は、自分の子どもたち

が空手を習っていたときもいっしょに空手

教室に通い、黒帯まで取った。池本さんが

プロボクサーになったときは、言葉だけ

「がんばれ」とは言わず、自ら進んでボク

シングのルールを学び、会長の許可も得て

正式にセコンドの資格を取得した。生活面

でもリング上でも、娘に付き添い全力で応

援をする「母の愛」は言葉で言い表せない

ほど、大きなものだと感じた。池本さんは

母親に家事のサポートとボクシングのサ

ポートを受け、より集中して練習に取り組

むことができている。これからも母娘で力

を合わせて、二人三脚で試合に臨んでい

く。

プロボクサーとアマチュアボクサーの違い

はいろいろあるが、勝者にはファイトマ

ネーがあるのもプロボクサーの大きな特徴

だろう。女子プロボクシングは、男子のボ

クシング大会に比べて、ファイトマネーが

少ないそうだが、池本さんはこれまで試合

に勝って手にしたファイトマネーを、子ど

も食堂を運営する団体や、交通遺児の支援

団体などに全額寄付してきた。家庭環境や

学ぶ環境が整っていなくて、学校に当たり

前に行けない子どもたちのために、警察官

としてもプロボクサーとしても自分にでき

ることをする。難しいことを有言実行する

池本さんの姿は、支援を受けた子どもたち

への力となっていることだろう。

日本チャンピオンに続き、アジアチャンピ

オンとなった池本さんが、プロボクサーと

して次に目指しているのは、「世界チャン

ピオン」だ。そのためには日々のトレーニ

ングは欠かせない。激務の警察官の仕事を

終えたあとでもジムに通い、筋トレを中心

とした練習を2時間ほど行う。ジムでト

レーニングするほかにも、自分でロード

ワークなどを行っている。「今回アジア

チャンピオンになったことで、世界ランキ

ングには入った。格上の人と試合をして勝

つとランクが上がっていく。世界ランキン

グで10位以内に入ると、世界チャンピオン

に挑戦することができる」現在の世界チャ

ンピオンは海外の選手なので、試合をする

ためは海外遠征をすることになる。そのと

き、警察官の仕事はどうするのかお聞きし

たところ「仕事は有給を使わせてもらって

出場する」という。池本さんは家族だけで

なく、職場の理解と協力も得て、めざす世

界王者の夢に向かって歩み続けている。

今は自分の決めた道を突き進んでいる池本

さんだが、高校生のころは進路に関して悩

んだし、迷ったこともたくさんあったとい

う。池本さんは高校卒業後に就職すること

も考えていたが、両親に言われた「行ける

可 能 性 が あ る な ら 、 知 見 を 広 げ て み て

は？」との言葉が、沖縄の大学で学ぶ後押

しとなったそうだ。琉球大学への進学を決

めてからも、「ずっと過ごしてきた地元を

飛び出すのは怖いと思ったし、センター試

験の結果を見て、希望する大学に落ちたら

どうしようと不安もあった」という。その

ときの池本さんと同じように、進路に悩ん

でいる読者に向けてメッセージをいただい

た。「なにか新しいことに挑戦するとき

は、怖いと思う。だけどやらないと後悔す

る。どんな結果であろうとも、挑戦したこ

とで成長するものがきっとある。やりたい

ことは変わってもいい。怖がらずにやりた

いことがあれば、とことん挑戦してほし

い。」池本さんの名前は「夢は実る」と書

いて「夢実」。ご両親につけてもらったス

テキな名前のとおり、夢を現実にしてきた

池本さん。世界チャンピオンの夢が実る日

が来るのを私たちも応援している。

み上げ、世界ランキングを上げていくこと

に取り組んでいく。

プロボクサーとして活動しつつ、大学では

教育学部を専攻し、教師になるための勉強

をしていた池本さん。大学3年生のときに

行った教育実習や、サポーターとして関

わった学校で目にしたのは、沖縄の子ども

たちの教育格差だった。「学びたいけれど

家庭環境が複雑だったり、貧困や非行で学

ぶ環境ができていない子ども達に出会っ

た。教育を受ける環境をもっと整えるべき

ではないかと思った。沖縄を良くしたい。

子ども達の未来を支えたい！」そう考えた

池本さんは、中高の教員免許を取得したに

もかかわらず、教師の道を離れて沖縄県警

の試験を受けることにした。そのことは両

親には内緒にしていて、警察の試験に受

かってから事後報告をした池本さん。両親

からは「警察は危険なこともある。教師に

なるために大学に行ったのに」と反対する

声もあったそうだが、決めたことは必ず貫

く池本さんの性格を知っているご両親は、

最後には池本さんの気持ちを尊重してくれ

たという。

現在は那覇署で勤務している池本さん。子

どものサポートに関わる少年課の勤務を希

望していたそうだが、採用になってすぐ

は、いわゆる「お巡りさん」として、交番

勤務や自動車警ら隊（通称：じらたい）と

呼ばれる部署に配属となり、パトカーに乗

り地域の安全を見守るためのパトロールな

どを行っている。勤務時間的には24時間体

制となり、朝の9時ごろ出勤したあと翌日

の10時ごろまで勤務し、次の当番に引き継

ぎをして報告書を提出してから帰宅する。

勤務の翌日は1日休み、また次の日に24時

間勤務が繰り返されるのだが、大きな事件

や事故などがあれば非番の日でも出勤する

ことがあると聞き、想像以上に過酷だと感

じた。しかし、その過酷な勤務を終えた

後、池本さんは休むことなくジムへと向か

い、トレーニングを行う。警察官として地

域のパトロールをしているとき、深夜徘徊

をする子に声をかけ、同じ子を何回も補導

することもあった。「家で安心して過ごせ

静岡県の川根本町で生まれ育った池本さ

ん。とても自然豊かな環境だといえば聞こ

えがいいが、そこは僻地（へきち）と呼ば

れる山の中だった。小中学校は自宅の近く

にあったが、高校は遠方の学校へと進学

し、電車を乗り継ぎ、片道2時間かけて通

学するという日々を送っていた。そのよう

な環境で学生時代を過ごした池本さんは、

高校を卒業したあとの進路として就職も考

えていたという。しかし、僻地にしかない

教育に関心を持ち、親や先生の勧めもあっ

て、離島や僻地教育に特化している琉球大

学への進学を決めた。当時はセンター試験

の結果で受験できる大学が決まり、「不安

もあったが決めたことはやり遂げる」とい

う強い意思を持ち、希望していた琉球大学

教育学部への合格を手にした。

池本さんには2歳年上の兄がいる。兄が空

手をやっていた影響で、池本さんも5歳か

ら空手を習い始め、高校までずっと続けて

いた。親の応援も手厚く、母親もいっしょ

に道場に通い、黒帯をとったという。高校

生の時にオリンピックのボクシング競技を

見て、リングの上で輝く選手たちに憧れを

持った池本さん。琉球大学に入学後、ボク

シングを始めようと近くのボクシングジム

を探した。いくつかのジムをまわって、当

時、宜野湾市愛知にあった「琉球ボクシン

グジム」への入会を決めた。入会の決め手

は会長の人柄だったそうだ。「練習すれば

ボクシングでチャンピオンになれるかもし

れないが『人間チャンピオン』になれる人

は少ない」という会長の言葉に、感銘を受

けた池本さん。「やるからにはてっぺんを

めざす」と考え、入会するときにはプロボ

クサーになることを決めていた。大学2年

生の時にプロボクサーとなった池本さんは

その意思を貫き、初代日本女子フライ級

チャンピオンとなった。そして2024年7月

に行われた「WBOアジアパシフィック女子

ライトフライ級王座決定戦」では、TKO勝

ちで見事アジアチャンピオンとなった。今

後は、ボクシングの最終目標とする世界

チャンピオンになるため、試合で勝利を積
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が来るのを私たちも応援している。

み上げ、世界ランキングを上げていくこと

に取り組んでいく。

プロボクサーとして活動しつつ、大学では

教育学部を専攻し、教師になるための勉強

をしていた池本さん。大学3年生のときに

行った教育実習や、サポーターとして関

わった学校で目にしたのは、沖縄の子ども

たちの教育格差だった。「学びたいけれど

家庭環境が複雑だったり、貧困や非行で学

ぶ環境ができていない子ども達に出会っ

た。教育を受ける環境をもっと整えるべき

ではないかと思った。沖縄を良くしたい。

子ども達の未来を支えたい！」そう考えた

池本さんは、中高の教員免許を取得したに

もかかわらず、教師の道を離れて沖縄県警

の試験を受けることにした。そのことは両

親には内緒にしていて、警察の試験に受

かってから事後報告をした池本さん。両親

からは「警察は危険なこともある。教師に

なるために大学に行ったのに」と反対する

声もあったそうだが、決めたことは必ず貫

く池本さんの性格を知っているご両親は、

最後には池本さんの気持ちを尊重してくれ

たという。

現在は那覇署で勤務している池本さん。子

どものサポートに関わる少年課の勤務を希

望していたそうだが、採用になってすぐ

は、いわゆる「お巡りさん」として、交番

勤務や自動車警ら隊（通称：じらたい）と

呼ばれる部署に配属となり、パトカーに乗

り地域の安全を見守るためのパトロールな

どを行っている。勤務時間的には24時間体

制となり、朝の9時ごろ出勤したあと翌日

の10時ごろまで勤務し、次の当番に引き継

ぎをして報告書を提出してから帰宅する。

勤務の翌日は1日休み、また次の日に24時

間勤務が繰り返されるのだが、大きな事件

や事故などがあれば非番の日でも出勤する

ことがあると聞き、想像以上に過酷だと感

じた。しかし、その過酷な勤務を終えた

後、池本さんは休むことなくジムへと向か

い、トレーニングを行う。警察官として地

域のパトロールをしているとき、深夜徘徊

をする子に声をかけ、同じ子を何回も補導

することもあった。「家で安心して過ごせ

静岡県の川根本町で生まれ育った池本さ

ん。とても自然豊かな環境だといえば聞こ

えがいいが、そこは僻地（へきち）と呼ば

れる山の中だった。小中学校は自宅の近く

にあったが、高校は遠方の学校へと進学

し、電車を乗り継ぎ、片道2時間かけて通

学するという日々を送っていた。そのよう

な環境で学生時代を過ごした池本さんは、

高校を卒業したあとの進路として就職も考

えていたという。しかし、僻地にしかない

教育に関心を持ち、親や先生の勧めもあっ

て、離島や僻地教育に特化している琉球大

学への進学を決めた。当時はセンター試験

の結果で受験できる大学が決まり、「不安

もあったが決めたことはやり遂げる」とい

う強い意思を持ち、希望していた琉球大学

教育学部への合格を手にした。

池本さんには2歳年上の兄がいる。兄が空

手をやっていた影響で、池本さんも5歳か

ら空手を習い始め、高校までずっと続けて

いた。親の応援も手厚く、母親もいっしょ

に道場に通い、黒帯をとったという。高校

生の時にオリンピックのボクシング競技を

見て、リングの上で輝く選手たちに憧れを

持った池本さん。琉球大学に入学後、ボク

シングを始めようと近くのボクシングジム

を探した。いくつかのジムをまわって、当

時、宜野湾市愛知にあった「琉球ボクシン

グジム」への入会を決めた。入会の決め手

は会長の人柄だったそうだ。「練習すれば

ボクシングでチャンピオンになれるかもし

れないが『人間チャンピオン』になれる人

は少ない」という会長の言葉に、感銘を受

けた池本さん。「やるからにはてっぺんを

めざす」と考え、入会するときにはプロボ

クサーになることを決めていた。大学2年

生の時にプロボクサーとなった池本さんは

その意思を貫き、初代日本女子フライ級

チャンピオンとなった。そして2024年7月

に行われた「WBOアジアパシフィック女子

ライトフライ級王座決定戦」では、TKO勝

ちで見事アジアチャンピオンとなった。今

後は、ボクシングの最終目標とする世界

チャンピオンになるため、試合で勝利を積

母親の支えに感謝

ファイトマネーは全額寄付

今後の目標
高校生に向けてのメッセージ

所属する琉球ボクシングジムの
こと

Catch the dream INTERVIEW

池本さんが手にしたチャンピオンベ
ルト。白いベルトは日本チャンピオ
ンで、ピンクのベルトはアジアチャ
ンピオンのものだ。試合に勝利した
時に腰に巻くベルトは大会の貸し出
し用で、手元にあるベルトは買取と
なることを教えていただいた。ベル
トの重みに池本さんのこれまで積み
上げてきたがんばりを感じる。

両立する上で大変だと思うこと
は？
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く。
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ネーがあるのもプロボクサーの大きな特徴
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クシング大会に比べて、ファイトマネーが

少ないそうだが、池本さんはこれまで試合

に勝って手にしたファイトマネーを、子ど

も食堂を運営する団体や、交通遺児の支援

団体などに全額寄付してきた。家庭環境や
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オペア留学に行こうと思った
キッカケは？

SIBAにはオペア留学を考えて入学しました。

もともと保育士をめざしていて、沖縄にある

米軍基地内の幼稚園で働くのがわたしの目標

です。夢へのかけ橋として、アメリカのバージ

ニア州へオペア留学に行くことにしました。

留学前にどのような準備を
しましたか？

英検にも積極的に取り組みました。映画をAll 

Englishで見聞きし、YouTubeで海外の様子

を見てイメージトレーニングをしていまし

た。また、実際に保育現場で働き保育の経験

を積みました。

オペア留学で学んだことは？

仕事関係や人間関係など、年齢で上下関係を

作らない世界観がステキ。すべてに年齢は関

係ない！ と思わせてくれます。現地で英語を

学ぶことで、日本で学んでいた時よりも自分

の英語に自信が持てるようになりました。自

分の考えや気持ちはしっかり口に出して伝え

ないと相手は気づかないし、わかってもらえ

ない。コミュニケーションが大切だと学びま

した。

留学先で楽しんでいることは？

ホストファミリーと旅行へ行ったこと。一人

でオレゴン州のイトコに会いに行ったこと。

そして憧れていたコミュニティカレッジに通

い、単位取得もできたこと。現地のネイティ

ブの友人ができ、いっしょにお出かけしたり

パーティーに参加したり、週末も楽しんでい

ます。

海外生活で気をつけたほうが
いいことは？

一人で夜道は歩かないこと。友達はできやす

いけれど善悪を見極め、誰にでも仲良く親切

にしてはいけないと思う。断る勇気も大切で

す。お買い物のときは賞味期限や品質を確認

しています。

留学で成長した点と
将来に生かしたいことは？

リスニングとスピーキングの英語スキルが成

長しました。英語の学びは永遠に続きます。

もっと英語を勉強してスムーズに話せるよう

になりたい。また、たくさんの人と関わるな

かで、いろいろな考え方や世界観に出会い、

私自身の物事に対する考え方や視野が広がり

ました。ホストファミリーとは楽しいことば

かりでなく、トラブルや辛いこともあったけ

れど、焦らず自分のペースで解決策を探しな

がら乗り越えてきました。確実に日本にいた

ころの自分より成長できている。これからも

たくさんの知識や経験を積んだ社会人として

成長していきたいです。

留学を考えている後輩にメッセージ

留学をしたいなら、思っているだけでなく行

動に移すべき！ 興味本位や甘い気持ちで来る

べきではないと思うけれども、時間はお金で

買えない。やらないで後悔するよりは、挑戦

して後悔するほうがいいと思うし、その後悔

には価値がついてくると思います。

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4

0120-61-3515

https://www.siba.ac.jp
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アメリカ国務省も認定している有償チャイルドケア制度で、ホストファミリー宅で暮らし、お

子さんのお世話をしながら語学の勉強ができます。

オペア留学はここが違う!

約30万円で留学ができる! 
往復航空券、滞在費用、食費がかからない! 
年間約140万円のお給料がもらえる! 
エリアディレクターによる現地サポートがあるので安心! 
現地で学校に通う場合、学費補助あり。（年間最大500ドル）
基本1年間の留学なので、シーズンイベントや文化を体験できる!

コザ高校出身、尚学院国際ビ
ジネスアカデミーSIBA チャイ
ルドイングリッシュコース。
沖縄の基地内の幼稚園の先生
になるのが目標。

大城 野乃花さん（22）

SIBAの手厚い
留学サポート

1

2

3

4

5

授業でサポート

保育＆英語の授業を通して専門的知

識と技術を身につけられる。（保育

士資格・幼稚園教諭免許をしっかり

ゲット！）

自分のレベルに合わせた英語の授業

で英語力UP！ ホストキッズと遊ぶた

めの英語の歌や手遊びなどを習得！

保育実習でサポート

実際に子どもたちと関わるなかで

チャイルドケアトレーニング。保育

士資格のない方は、保育園のボラン

ティアなどで200時間以上の保育経験

が必要。

オペア準備のサポート

オペア留学に向けて計画的準備と指

導。オペアはアメリカのJ-1ビザ（交

流訪問ビザ）を取得できる！

オペア留学中のサポート

オペア留学生の現地での状況を把握

できるので安心！ 現地にいるSIBA生

同士との交流などもあります。

帰国後のサポート

担当教員による就職支援。保育力＆

英語力＆資格を活かしてしっかり就

職！

アメリカ
国務省認定の
有給チャイルド
ケア制度

アメリカ
国務省認定の
有給チャイルド
ケア制度 国内No.1の実

績
!

SIBAの

 a u  p a i r  P r o g r a m

オペア留学
SIBAが専門学校としてはじめてカリキュラムに

取り入れた画期的な留学プログラム。
留学先の子どものお世話をしながら語学の勉強をする。

子ども好きな人や海外で保育の仕事に関わりたい方にピッタリの留学方法です。
留学中の先輩たちに現地の様子やメリットなど、

オペア留学のリアルを留学中の大城さんに聞いてみたゾ！
text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）
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酵素によるでんぷんの分解は、加
工食品やお酒の製造に欠かせな
いもの。実はこれは食べ物の消化
と同じ原理。これを先生といっしょ
に片栗粉と胃腸薬を使った簡単
な方法で実験・観察できる。

酵素を使ったでんぷん分解
の働きを見てみようお仕事体験「生物工学科」

こんな実験や
体験もあるよ！

各学科の特徴や取得資格についての
説明を受け、将来のビジョンと照らし
合わせることができたよ。在学生の
先輩も参加してくれて、入学した時の
自分の姿を想像できました。

各学科の講師陣は個性的で
おもしろい！ いつの間にか
緊張もほぐれました！

14：10
学科説明

ここはすごく大事！出願方法と時期、ま
た学費や奨学金についての決まりや
制度を聞き、必要な金額を知ろう！ 割
引制度や分割納入制度もあるので事
務局に相談してみては！？

学費や奨学金の説明
出願方法や学費、
奨学金について知ろう！

14：30
学校説明

現役女子高生

!突撃レポート
オープンスクール

8.7wed.
学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 
沖縄県北谷町美浜1丁目5-16
☎098-926-1800
https://www.sci-tec.ac.jp

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

オープンスクールを楽しむコツ
大学3年次編入サポートなど
将来の可能性が広がる学校！
□呉屋 優杏さん

私的おすすめポイント

先生が面白くて楽しい！

先生の指導が丁寧で講義に集中できそう

学校のサポートが充実している

オープンスクールに
参加するのは初めて。
今日は IT の体験を
楽しみたいです！

□長濱 猛史先生

参加した者勝ち！ 将来の夢へと
一歩近づく大切な時間

実際に聞いて、見て、学ぶことは
将来への糧になります。積極的に
参加して自身の力で夢を現実へ
と変えていきましょう。

オープンスクール参加
希望者には無料送迎が
あるよ。お友達を誘って
電話やネットで申込み
しよう！

＊IT総合学科について
IT総合学科は仕事で活かせ
るスキルを習得し、ITの楽し
さや達成感を体感できる。ア
プリ開 発 や システム 管 理 、
Webサイトのデザイン・構築
など、ITに関する知識や技術
が基礎から応用までしっかり
学べる。就活に役立つポート
フォリオ作成も行う。

今日は、
サイ ・ テク ・ カレッジ美浜で
初めてのオープンスクール。
楽しんで学びたいです！

14：50
各学科にて学び体験

VR体験で仮想空間でのゲームを体験。VRゴーグルを装着すると、そ
の没入感と手足が連動することにびっくり！ これからVR技術がどの
ように利用されていくか想像するとワクワクしたよ。

各学科の講師による体験学習講義。
今回はIT総合学科でVR体験

IT 総合学科の体験では、
VR ゴーグルを

つけて対戦ゲームをし、
とてもリアルで未来が

楽しみになった。

text by 村上 佑（株式会社村上佑写真事務所）　photo by 金城 駿也

Check!

どこに学校があって、

どんなことが学べるのか !?

分からないことは

解決しておこうっと。

オープンスクールがスタート！
たくさんの人が集まって、なんだかワクワク
専門学校の定義やサイ・テク・カレッジの卒
業資格の種類、また４年制大学への編入制
度などの説明があるよ。将来のビジョンに
マッチする制度や環境が整っているかも！？

理工系の学校だからできる実験・実習を体験できる！

学科担当の先生から直接話が聞け、質問できる！

各学科が目指している職業について具体的に聞ける！

学校では学べないことを楽しく学ぶことがで
きた。普段学べないことを知ることができた
ので、今後に活かしていきたい！ 貴重な経験
になりました！

学校では学べないことを楽しく学ぶことがで
きた。普段学べないことを知ることができた
ので、今後に活かしていきたい！ 貴重な経験
になりました！

いろいろなことを
体験・学習できて

良かった。

14：00
学校説明

マックカード（¥3000分）が当たる
お楽しみ抽選会！ ちゃっかりゲット
しちゃいました！

オープンスクールの最後の
イベントはお楽しみ抽選会

15：50
抽選大会！

浦添高等学校2年生。

突撃レポーター

喜屋武 菜々子
浦添高等学校2年生。

突撃レポーター

呉屋 優杏
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きた。普段学べないことを知ることができた
ので、今後に活かしていきたい！ 貴重な経験
になりました！

学校では学べないことを楽しく学ぶことがで
きた。普段学べないことを知ることができた
ので、今後に活かしていきたい！ 貴重な経験
になりました！
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体験・学習できて

良かった。
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学校説明

マックカード（¥3000分）が当たる
お楽しみ抽選会！ ちゃっかりゲット
しちゃいました！

オープンスクールの最後の
イベントはお楽しみ抽選会

15：50
抽選大会！

浦添高等学校2年生。

突撃レポーター

喜屋武 菜々子
浦添高等学校2年生。

突撃レポーター

呉屋 優杏
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理想の結果を得られなかった大学進学希望者にとって、その後は
浪人での再チャレンジか進路変更（就職・専門学校進学）を考える
のが一般的ですが、期間を空けず専門学校から目標の大学をめざ
せるのが大学編入です。専門学校からの大学編入は、夢を諦めな
いためのひとつの手段です。学費の軽減やワンランク上の大学をめ
ざせる第三の進路ともいえるのではないでしょうか。

専門学校からの
大学編入

あまり知られていませんが、大学への3年次編入学者数は

全国で7,951名、その内専門学校からの編入学は1,766名と

多数います。国公立大学への編入も可能です。大学の編入

学募集は欠員補充の場合と定員募集があり、定員募集は増

える傾向にあります。県内大学においても琉球大学・名桜

大学・沖縄国際大学・沖縄大学・沖縄キリスト教学院大学の

国公私立大学5校で165名以上もの募集があります。全国

の国公立私立大学を視野に入れれば、再チャレンジのチャ

ンスは大きいといえます。

幼稚園教諭や小学校教諭免許取得をめざして再チャレンジする

人にとって、専門学校での短大併修は最短・低価格での目標達

成が可能になります。とくに県内の専門学校は相対的に学費は

低めで通信制大学・短大の併修学費を含めても大学・短大との

格差はほとんど無く、浪人のための予備校費の分だけ節約でき

るメリットがあります。

専門学校から大学へ編入学するには筆記試験や面接・小論文など、大

学の試験を受けることになりますが、各大学は出願資格基準を定めて

おり、それがクリアできる専門学校であることが条件となります。文部科

学大臣の定める基準（終業年数2年以上や課程終了に必要な1,700時間

以上）に加え、有資格者などの大学独自の基準を設けている場合もあり

ますので、専門学校への入学前に目標大学への編入学受験が可能か

しっかり確認する必要があります。

大学によっては、特定科目の履修が前提であったり、専門学校からの

出願を認めていないなど、短期大学からの編入学と比較すると不利な

こともあります。その基準に対応するために大学併修制度を用意して

いる専門学校も多くあります。専門学校卒業と同時に通信による短期

大学卒業資格（準学士）を取得することで短大からの編入学者として

の資格を得ることができ、選択肢の幅がグンと広がります。

項目

合計

国公立大学

私立大学

199

1,567

1,766

336

3,572

3,908

2,023

254

2,277

専門学校
（専門課程）からの編入

短期大学
からの編入

高等専門学校
からの編入

■全国の大学編入実績

■沖縄県内の編入学募集人数

名桜大学 25名
募集
人数

沖縄大学 17名～
募集
人数

琉球大学 40名
募集
人数

沖縄キリスト教学院大学 15名～
募集
人数

沖縄国際大学 68名
募集
人数

入
学

入
学

入
学

入
学

浪人

浪人

専門学校教育
短大通信併修

専門学校教育
短大通信併修

短大教育

大学教育

←‒‒‒‒176万円‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒170万円‒‒‒‒→

←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒352万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒340万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

※文部科学省 令和3年度 学校基本調査
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専門学校からの大学編入

4年制大学の3年次編入では、短期大学卒業以上（60

単前後の単位取得見込みが必要）としている場合も多

く、短期大学を併修することで短大卒業資格を得て、

ワンランク上の大学への編入学をめざすことが可能

となります。また、4年生専門学校において大学を併修

すると大学卒業資格（学士）が得られ、大学院への進

学も可能となります。

•

専門学校での短期大学・大学併修の最大の魅力は、実践的な知識や技術

を得ながら、学術的で理論的な幅広い知識を身につけられるところ。専門

学校の得意分野であるさまざまな資格が取得できるのも大学•短大併修

の特徴といえます。

高等学校

短大併修専門学校

大学

大学併修

大学院

学校名

育成保育カレッジ学院

沖縄情報経理専門学校  沖縄校 那覇校 名護校

尚学院国際ビジネスアカデミー

尚学院公務員法律大学校

沖縄中央学園

沖縄ビジネス外語学院

海邦電子ビジネス専門学校

サイ・テク・カレッジ美浜

サイ・テク・カレッジ那覇

沖縄こども専門学校

沖縄リゾート&スポーツ専門学校

■大学編入・併修に力を入れている県内専門学校

※2年課程・3年課程では卒業後に準学士、4年課程では学士称号が与えられます。
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野原　編入のメリットは、共通テストのよ

うに多くの科目を勉強しなくてもいいとこ

ろです。サイ・テク・カレッジの先生がた

の試験対策のサポートもあり、英語と専門

科目（生化学）に絞って勉強していまし

た。サイ・テク・カレッジでさまざまな資

格を取得し、学んだことを大学で単位振替

できたのもメリットです。デメリットは、

他の人たちが2年間いっしょに過ごしてき

たなかに途中から入るので、友達を作るの

に時間がかかったことです。自分から積極

的に話しかけ仲良くなることが大切だと思

います。

野原　私は国公立で食品のことが学べる大

学に絞って探し、島根大学への編入を決め

ました。国公立大学の編入試験ではTOEIC

の成績を提示する学校もあり、英語力は必

須だと思います。大学の教授のなかには外

国のかたもいて、授業も英語で行います。

友人に英語が堪能な方がいるので「こうい

うことを言っているよ」とそっと教えても

らえますが、内容を深く理解するためにも

英語力は重要だと思います。

嘉陽　編入試験や論文の読み取りなどに英

語は必要ですが、私はそれよりも分子生物

学など、生き物に関する知識を得ておいた

方がいいと思います。サイ・テク・カレッ

ジでは主に水質のことを学んでいたので、

植物や海洋生物の遺伝子研究をするうえ

で、PCRなど精密機器の扱いも多く、もっ

と生物学に関する内容を深めて学んでおけ

ば良かったと思っています。サイ・テク・

カレッジで取得した資格は大学やアルバイ

トでも役立っているので、いろんな資格に

チャレンジするといいと思います。

嘉陽　大学では、普段見ることのない高価

な精密機器を使用した実験ができたり、イ

ンターネットでは知ることのできない内容

を教わることができます。島根大学に編入

して、それまで知らなかった島根県の魅力

に触れることができました。島根と沖縄で

は海に生息する魚の種類も違い、県外へ出

て改めて沖縄の海の良さを感じることがで

きました。編入して成長したことは多くあ

ります。一人暮らしをして日常の家事と学

業に取り組むことで、以前より物事を同時

進行するスキルと、わからないことは自ら

調べる自主性が身につきました。サイ・テ

ク・カレッジの同級生には就職した人もい

ますが、今でも交流があります。サイ・テ

ク・カレッジで思いやりのある個性豊かな

クラスメイトに出会え、編入学もできて良

かったと思います。

野原　専門学校から大学へ編入するメリッ

トは多く、大学進学する際の穴場だと思い

ます。大学編入制度のあるサイ・テク・カ

レッジに入学して、学校生活を楽しみなが

ら自分の進路についてじっくり考える時間

が持て、後悔のない進路選択ができまし

た。サイ・テク・カレッジでは座学だけで

なく、実習や郊外活動なども充実してお

り、職業体験や企業訪問などで自分の将来

の可能性を広げることもできます。また、

さまざまな資格を取得できたのは、サイ・

テク・カレッジの先生がたの手厚いサポー

トがあったおかげです。サイ・テク・カ

レッジや大学で学んだことを活かして、将

来は食品衛生監視員として、食の安全を守

る仕事に携わりたいと考えています。編入

は周り道ではなく、希望の進路に向かうい

いルートだったと思います。

長濱　サイ・テク・カレッジ美浜では、資

格取得や編入学のためのサポートにも力を

入れています。サイ・テク・カレッジで取得

した単位は大学編入時に単位振替すること

ができ、学んだ知識は進学や就職に役立ち

ます。定期的にオープンキャンパスを開催

しているので、お気軽にご参加ください。

大学進学をめざすなら、専門学校からの編入も方法のひとつ！
実際にサイ・テク・カレッジ美浜から、県外の大学へ編入したおふたりにお話を伺いました。

先輩たちの
大学編入座談会
text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by t.nehala

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

サイ・テク・カレッジへは
編入を考えて入学しましたか？

編入のメリット・デメリットを
教えてください

編入する際に必要だと思うことは？

具志川高校卒、2003年生まれ。編入1年目の
大学3年生。 大学生活と一人暮らしのペース
に慣れてきたところ。興味のあった海の生
き物のことを深く学ぶことができ、楽しい
日々を送っている。 

嘉陽 光展さん　カヨウ・ミツヒロ

【島根大学】
生物資源科学部生命科学科 

宜野湾高校卒、2003年生まれ。編入1年目の
大学3年生。 入学直後のホームシックも落ち
着き、今はお料理サークルにも入って学業
も交友関係も充実した大学生活を過ごして
いる。 

野原 百可さん　ノハラ・モモカ

【島根大学】
生物資源科学部生命科学科 

サイ・テク・カレッジ美浜、環境生態学科の
先生。在学中も卒業後も、生徒を笑顔で見
守っている。

長濱 猛史先生　ナガハマ・タケフミ
サイ・テク・カレッジ美浜

野原　高校生で進路に迷っていたとき、サ

イ・テク・カレッジの編入制度のことを

知って入学を決めました。本格的に編入を

決意したのは1年生の終わりごろです。将

来の選択肢を広げるためにも、国公立の大

学を探し、食に関することを学べる島根大

学へ編入したいと考えていました。

嘉陽　サイ・テク・カレッジに入学した当

初は、卒業後、環境系の会社へ就職するこ

とを考えていました。入学してから長濱先

生より編入制度のことを教えていただき、

大学編入を考えはじめました。

嘉陽　単位の取得に制限がないのも編入の

メリットだと思います。ほかの人は1年間

で取れる単位は決まっていますが、編入者

は希望の単位を取ることができます。ま

た、卒業研究で研究室に配属されるとき

に、成績の条件が優遇されるのも編入者の

特権だと思います。デメリットは、自発的

に動かないと友達を作りにくいのと、専門

学校よりも授業のスピードが早く、学んで

いなかった内容もあるので、同学年と同じ

知識を得るために、自分自身で調べる必要

があることです。

本誌を読んでいる
学生へのメッセージ
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野原　編入のメリットは、共通テストのよ

うに多くの科目を勉強しなくてもいいとこ

ろです。サイ・テク・カレッジの先生がた

の試験対策のサポートもあり、英語と専門

科目（生化学）に絞って勉強していまし

た。サイ・テク・カレッジでさまざまな資

格を取得し、学んだことを大学で単位振替

できたのもメリットです。デメリットは、

他の人たちが2年間いっしょに過ごしてき

たなかに途中から入るので、友達を作るの

に時間がかかったことです。自分から積極

的に話しかけ仲良くなることが大切だと思

います。

野原　私は国公立で食品のことが学べる大

学に絞って探し、島根大学への編入を決め

ました。国公立大学の編入試験ではTOEIC

の成績を提示する学校もあり、英語力は必

須だと思います。大学の教授のなかには外

国のかたもいて、授業も英語で行います。

友人に英語が堪能な方がいるので「こうい

うことを言っているよ」とそっと教えても

らえますが、内容を深く理解するためにも

英語力は重要だと思います。

嘉陽　編入試験や論文の読み取りなどに英

語は必要ですが、私はそれよりも分子生物

学など、生き物に関する知識を得ておいた

方がいいと思います。サイ・テク・カレッ

ジでは主に水質のことを学んでいたので、

植物や海洋生物の遺伝子研究をするうえ

で、PCRなど精密機器の扱いも多く、もっ

と生物学に関する内容を深めて学んでおけ

ば良かったと思っています。サイ・テク・

カレッジで取得した資格は大学やアルバイ

トでも役立っているので、いろんな資格に

チャレンジするといいと思います。

嘉陽　大学では、普段見ることのない高価

な精密機器を使用した実験ができたり、イ

ンターネットでは知ることのできない内容

を教わることができます。島根大学に編入

して、それまで知らなかった島根県の魅力

に触れることができました。島根と沖縄で

は海に生息する魚の種類も違い、県外へ出

て改めて沖縄の海の良さを感じることがで

きました。編入して成長したことは多くあ

ります。一人暮らしをして日常の家事と学

業に取り組むことで、以前より物事を同時

進行するスキルと、わからないことは自ら

調べる自主性が身につきました。サイ・テ

ク・カレッジの同級生には就職した人もい

ますが、今でも交流があります。サイ・テ

ク・カレッジで思いやりのある個性豊かな

クラスメイトに出会え、編入学もできて良

かったと思います。

野原　専門学校から大学へ編入するメリッ

トは多く、大学進学する際の穴場だと思い

ます。大学編入制度のあるサイ・テク・カ

レッジに入学して、学校生活を楽しみなが

ら自分の進路についてじっくり考える時間

が持て、後悔のない進路選択ができまし

た。サイ・テク・カレッジでは座学だけで

なく、実習や郊外活動なども充実してお

り、職業体験や企業訪問などで自分の将来

の可能性を広げることもできます。また、

さまざまな資格を取得できたのは、サイ・

テク・カレッジの先生がたの手厚いサポー

トがあったおかげです。サイ・テク・カ

レッジや大学で学んだことを活かして、将

来は食品衛生監視員として、食の安全を守

る仕事に携わりたいと考えています。編入

は周り道ではなく、希望の進路に向かうい

いルートだったと思います。

長濱　サイ・テク・カレッジ美浜では、資

格取得や編入学のためのサポートにも力を

入れています。サイ・テク・カレッジで取得

した単位は大学編入時に単位振替すること

ができ、学んだ知識は進学や就職に役立ち

ます。定期的にオープンキャンパスを開催

しているので、お気軽にご参加ください。

大学進学をめざすなら、専門学校からの編入も方法のひとつ！
実際にサイ・テク・カレッジ美浜から、県外の大学へ編入したおふたりにお話を伺いました。

先輩たちの
大学編入座談会
text by NAOKO HENZA（C'est La Vie）　photograph by t.nehala

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

サイ・テク・カレッジへは
編入を考えて入学しましたか？

編入のメリット・デメリットを
教えてください

編入する際に必要だと思うことは？

具志川高校卒、2003年生まれ。編入1年目の
大学3年生。 大学生活と一人暮らしのペース
に慣れてきたところ。興味のあった海の生
き物のことを深く学ぶことができ、楽しい
日々を送っている。 

嘉陽 光展さん　カヨウ・ミツヒロ

【島根大学】
生物資源科学部生命科学科 

宜野湾高校卒、2003年生まれ。編入1年目の
大学3年生。 入学直後のホームシックも落ち
着き、今はお料理サークルにも入って学業
も交友関係も充実した大学生活を過ごして
いる。 

野原 百可さん　ノハラ・モモカ

【島根大学】
生物資源科学部生命科学科 

サイ・テク・カレッジ美浜、環境生態学科の
先生。在学中も卒業後も、生徒を笑顔で見
守っている。

長濱 猛史先生　ナガハマ・タケフミ
サイ・テク・カレッジ美浜

野原　高校生で進路に迷っていたとき、サ

イ・テク・カレッジの編入制度のことを

知って入学を決めました。本格的に編入を

決意したのは1年生の終わりごろです。将

来の選択肢を広げるためにも、国公立の大

学を探し、食に関することを学べる島根大

学へ編入したいと考えていました。

嘉陽　サイ・テク・カレッジに入学した当

初は、卒業後、環境系の会社へ就職するこ

とを考えていました。入学してから長濱先

生より編入制度のことを教えていただき、

大学編入を考えはじめました。

嘉陽　単位の取得に制限がないのも編入の

メリットだと思います。ほかの人は1年間

で取れる単位は決まっていますが、編入者

は希望の単位を取ることができます。ま

た、卒業研究で研究室に配属されるとき

に、成績の条件が優遇されるのも編入者の

特権だと思います。デメリットは、自発的

に動かないと友達を作りにくいのと、専門

学校よりも授業のスピードが早く、学んで

いなかった内容もあるので、同学年と同じ

知識を得るために、自分自身で調べる必要

があることです。

本誌を読んでいる
学生へのメッセージ
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専門学校で学びながら大学をめざす!

大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

琉球大学を始め、令和5年度までに16大学95名の3年次編入者を輩出しました。サイ・テク・カレッ
ジ美浜ではこれまでの実績と経験をもとに、希望する大学に合格するための個別の編入試験対
策を行っています。そして、大学に編入することがゴールではありません。将来の目標を定め、そこ
に向かって成長していけるよう、人間力を磨くことも大切だと考えています。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジか
ら大学編入を目指す場合は英語などの主要科目と専門科目、小論文、面接が課せられます。編入を目
指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制
でサポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は学校推薦を
受けて、編入試験に望むことも可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重
要です。また、サイ・テク・カレッジならではの、実験や資格取得など、大学編入後や就職活動において
も有益なカリキュラムが整っていますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生
活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成12年～令和5年度）
●琉球大学農学部（42名）●琉球大学工学部（1名）●長崎大学環境学部（1名）●島根大学生物資源学部（3名）●東京理科大学理学部（1名）
●富山大学（1名）●沖縄国際大学（24名）●名桜大学（3名）●長崎総合科学大学（5名）●東海大学（4名）●近畿大学（1名）●四日市大学（1名）

理工系大学へ連続合格! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

https://www.sci-tec.ac.jp

大学編入についての
ガイダンス ▶ 専門科目面接

小論文対策 ▶ 5～10月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

【大学編入実績のある学科】
環境生態学科（琉球大学、島根大学、
長崎大学、東海大学、四日市大学など）
生物工学科（琉球大学、島根大学、
東海大学、近畿大学、富山大学など）
環境建築学科（琉球大学など）
その他の学科からでも
大学3年次編入は可能です。

編入

▶大学編入についての
ガイダンス ▶

基礎科目（英語・
数学・物理）対策

専門科目面接

5～6月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

編入試験の内容は受験する大学、学部によって異なります。琉球大学工学部建築学コースを例にあげると
英語・数学・物理と面接の試験があります。面接では、建築についても質問されます。本校では面接時の姿
勢、話し方、PR方法など大学編入試験対策のノウハウを徹底指導して多くの合格者を輩出してきました。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジ那覇
から大学編入を目指す場合は英語・数学・物理の基礎科目と専門科目口頭試問が課せられます。編入を
目指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制で
サポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は、編入試験に望む
ことが可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重要です。また、サイ・テク・カ
レッジ那覇ならではの、資格取得など、大学編入後や就職活動においても有益なカリキュラムが整ってい
ますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成15年～令和5年度）
●琉球大学工学部（22名）●沖縄国際大学（5名）●沖縄キリスト教学院大学（5名）●沖縄大学（4名）
●愛知産業大学（11名）●東京農業大学（1名）●長崎総合科学大学（1名）●山口福祉文化大学（1名）
●湘南工業大学（1名）●東京情報大学（1名）●東京理科大学（1名）●大分大学（1名）

理工系大学へ合格者を多数輩出! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇

〒900-0005 沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

https://www.stc-naha.ac.jp

【大学編入実績のある学科】
建築デザイン科
（琉球大学工学部、沖縄国際大学、
沖縄キリスト教学院大学、沖縄大学、
愛知産業大学、東京農業大学、
長崎総合科学大学、山口福祉文化大学、
湘南工業大学、東京情報大学、
東京理科大学、大分大学）

編入
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専門学校で学びながら大学をめざす!

大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

琉球大学を始め、令和5年度までに16大学95名の3年次編入者を輩出しました。サイ・テク・カレッ
ジ美浜ではこれまでの実績と経験をもとに、希望する大学に合格するための個別の編入試験対
策を行っています。そして、大学に編入することがゴールではありません。将来の目標を定め、そこ
に向かって成長していけるよう、人間力を磨くことも大切だと考えています。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジか
ら大学編入を目指す場合は英語などの主要科目と専門科目、小論文、面接が課せられます。編入を目
指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制
でサポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は学校推薦を
受けて、編入試験に望むことも可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重
要です。また、サイ・テク・カレッジならではの、実験や資格取得など、大学編入後や就職活動において
も有益なカリキュラムが整っていますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生
活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成12年～令和5年度）
●琉球大学農学部（42名）●琉球大学工学部（1名）●長崎大学環境学部（1名）●島根大学生物資源学部（3名）●東京理科大学理学部（1名）
●富山大学（1名）●沖縄国際大学（24名）●名桜大学（3名）●長崎総合科学大学（5名）●東海大学（4名）●近畿大学（1名）●四日市大学（1名）

理工系大学へ連続合格! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

https://www.sci-tec.ac.jp

大学編入についての
ガイダンス ▶ 専門科目面接

小論文対策 ▶ 5～10月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

【大学編入実績のある学科】
環境生態学科（琉球大学、島根大学、
長崎大学、東海大学、四日市大学など）
生物工学科（琉球大学、島根大学、
東海大学、近畿大学、富山大学など）
環境建築学科（琉球大学など）
その他の学科からでも
大学3年次編入は可能です。

編入

▶大学編入についての
ガイダンス ▶

基礎科目（英語・
数学・物理）対策

専門科目面接

5～6月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

編入試験の内容は受験する大学、学部によって異なります。琉球大学工学部建築学コースを例にあげると
英語・数学・物理と面接の試験があります。面接では、建築についても質問されます。本校では面接時の姿
勢、話し方、PR方法など大学編入試験対策のノウハウを徹底指導して多くの合格者を輩出してきました。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジ那覇
から大学編入を目指す場合は英語・数学・物理の基礎科目と専門科目口頭試問が課せられます。編入を
目指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制で
サポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は、編入試験に望む
ことが可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重要です。また、サイ・テク・カ
レッジ那覇ならではの、資格取得など、大学編入後や就職活動においても有益なカリキュラムが整ってい
ますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成15年～令和5年度）
●琉球大学工学部（22名）●沖縄国際大学（5名）●沖縄キリスト教学院大学（5名）●沖縄大学（4名）
●愛知産業大学（11名）●東京農業大学（1名）●長崎総合科学大学（1名）●山口福祉文化大学（1名）
●湘南工業大学（1名）●東京情報大学（1名）●東京理科大学（1名）●大分大学（1名）

理工系大学へ合格者を多数輩出! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇

〒900-0005 沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

https://www.stc-naha.ac.jp

【大学編入実績のある学科】
建築デザイン科
（琉球大学工学部、沖縄国際大学、
沖縄キリスト教学院大学、沖縄大学、
愛知産業大学、東京農業大学、
長崎総合科学大学、山口福祉文化大学、
湘南工業大学、東京情報大学、
東京理科大学、大分大学）

編入
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学校法人尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

http://www.siba.ac.jp

SIBAの
短大併修は

3コース

併修

チャイルドイングリッシュコースでは、豊岡短期大学との併修により「保育士
資格＋幼稚園教諭二種免許」の取得が可能です。さらに、社会福祉主事任用
資格や幼保英検など多様な資格取得も可能です。希望者は、アメリカ国務省
認定有給チャイルドケア「オペア留学プログラム」へ参加することができます。

こども未来本科
チャイルドイングリッシュコース（2年課程）

短大
併修

保育カウンセリングコースでは、豊岡短期大学との併修により「保育士資格
+幼稚園教諭二種免許」の取得が可能です。さらに、社会福祉主事任用資
格や幼児体育指導者検定など多様な資格取得も可能です。毎年2月頃に学
生が主体となって歌や劇を披露する『卒業制作発表会』を行っています。

こども未来本科
保育カウンセリングコース（2年課程）

短大
併修

カレッジコースでは、近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修
により大学編入に必要な単位の取得が可能になります。SIBAから国公
立大学・私立大学への3年次編入を目指します。また沖縄国際大学・沖
縄大学の指定校により面接と書類選考のみで合否判定されます。

国際ビジネス本科
カレッジコース（2年課程）

短大
併修

大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

専門学校で学びながら大学をめざす!

SIBAでは近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修により、大学編入に必要な単位の修得が
可能。従来の進学スタイルを一新、SIBAから国公私立大学3年次編入へチャレンジ! 夢実現へステップ
アップ、無理なく目標大学を目指します。他に追随を許さないSIBAならではの教育プログラムです。

【大学編入への取り組み】　単位取得と資格取得に加え編入試験対策も！

■資格検定も同時に取得！（取得可能検定）
Excel検定／TOEIC／日商簿記検定／Word検定／ファイ
ナンシャル・プランナー技能検定

■3年次編入試験の指定校獲得！
沖縄国際大学・沖縄大学
SIBAは沖縄国際大学、沖縄大学の3年次編入学試験指
定校により、SIBAの学生は編入学試験時において面接
と書類選考のみで合否が判定されます。

■SIBA卒業と同時に2つの卒業資格が取得可能！
近畿大学との併修により、短期大学【短期大学士】と専
門学校【専門士】の2つの卒業資格が取得可能。

■過去18年間の大学編入実績223名合格！
●琉球大学（68名）●国立埼玉大学（2名）
●国立新潟大学（3名）●国立愛媛大学（1
名）●国立大分大学（1名）●国立福島大学
（2名）●国立山口大学（1名）●国立鹿児島
大学（1名）●公立名桜大学（22名）●近畿
大学（3名）●追手門学院大学（1名）●帝京
大学（3名）●桜美林大学（2名）●専修大学
（1名）●九州産業大学（5名）●中京大学（1
名）●拓殖大学（2名）●朝日大学（3名）
●沖縄国際大学（81名）●沖縄キリスト教
学院大学（4名）●沖縄大学（12名）●東京
成徳大学（1名）

浪人はしたくない! 志望大学には絶対合格したい!

学校法人尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー http://www.siba.ac.jp

国際ビジネス本科（2年）
カレッジコース（大学編入）

大学進学への新ルート!

通信教育単位修得の授業
簿記論・心理学・民法等

編入試験対策の授業
英語・小論文・面接等

資格取得の授業
簿記・英検・パソコン+ +

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

専門課程
（2年制）

応用課程
（2年制）

物流情報科

国際ホスピタリティ観光科

生産機械技術科

電気エネルギー制御科

電子情報技術科

住居環境科

生産技術科、電子情報技術
科、電気エネルギー制御科

の約9割が

応用課程に進学！

沖縄職業能力開発大学校 www3.jeed.go.jp/okinawa/college/進学

沖縄職業能力開発大学校では、2年間の専門
課程修了後、さらに2年間の応用課程に進学
が可能です。ものづくりに必要な基本的な知
識や技術を身につけた後、応用課程ではワー
キンググループ方式で製品の企画開発から
製作まで、実践的な能力を身に付け、生産現
場のリーダーと成り得る人材を育成します。

〒904-2141 沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）        okinawa-college02@jeed.go.jpe

【1年次】【2年次】

さらに国公私立の
大学院へ進学！

沖縄職業能力開発大学校の応
用課程を修了すると、4年制大
学卒と同等となり国公私立の
大学院への進学も可能です。

STEP UP!
生産機械システム技術科

生産電気システム技術科

生産電子情報システム技術科

建築施工システム技術科
※九州校、近畿校等に設置

生産現場のリーダーを目指し
ステップアップ!

進学

【3年次】【4年次】

放課後カフェ
カフェスペース ハンズで

★S i n c e 2 0 2 4 ★

produced by hands-com

handsc a f e  s p a c e

集中して勉強したい時も、友達と一緒におしゃべりしたい時も

フリードリンクで楽しめる放課後を充実させるための

カフェスペースが誕生！

営業時間 10：00～20：00　定休日 土日・祝日
〒900-0004 沖縄県那覇市銘苅1-14-7 TEL.090-6857-9288　https://55shingaku.jp/cafe/ cafe space hands

予約なしの
ドロップイン
スタイル

全席
コンセント付き
高速wifi 完備

音楽・BGM
最新の
洋楽・邦楽

塾前のスキマ時間やひとりで
テスト勉強など、ちょこっとブ
レイクして集中アップ！

1時間 500円
フリードリンク

調べ物や、お友達とのティータ
イムにもフリードリンクなので
好きなだけ楽しめます。

全席コンセント付き
高速wifi完備

大型モニターから流れる音楽
でリラックスした空間で充実
した時間に！

大型モニターで
最新の音楽が

ゆいレール
古島駅から徒歩1分
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短大
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カレッジコースでは、近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修
により大学編入に必要な単位の取得が可能になります。SIBAから国公
立大学・私立大学への3年次編入を目指します。また沖縄国際大学・沖
縄大学の指定校により面接と書類選考のみで合否判定されます。
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カレッジコース（2年課程）
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大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

専門学校で学びながら大学をめざす!

SIBAでは近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修により、大学編入に必要な単位の修得が
可能。従来の進学スタイルを一新、SIBAから国公私立大学3年次編入へチャレンジ! 夢実現へステップ
アップ、無理なく目標大学を目指します。他に追随を許さないSIBAならではの教育プログラムです。

【大学編入への取り組み】　単位取得と資格取得に加え編入試験対策も！

■資格検定も同時に取得！（取得可能検定）
Excel検定／TOEIC／日商簿記検定／Word検定／ファイ
ナンシャル・プランナー技能検定

■3年次編入試験の指定校獲得！
沖縄国際大学・沖縄大学
SIBAは沖縄国際大学、沖縄大学の3年次編入学試験指
定校により、SIBAの学生は編入学試験時において面接
と書類選考のみで合否が判定されます。

■SIBA卒業と同時に2つの卒業資格が取得可能！
近畿大学との併修により、短期大学【短期大学士】と専
門学校【専門士】の2つの卒業資格が取得可能。

■過去18年間の大学編入実績223名合格！
●琉球大学（68名）●国立埼玉大学（2名）
●国立新潟大学（3名）●国立愛媛大学（1
名）●国立大分大学（1名）●国立福島大学
（2名）●国立山口大学（1名）●国立鹿児島
大学（1名）●公立名桜大学（22名）●近畿
大学（3名）●追手門学院大学（1名）●帝京
大学（3名）●桜美林大学（2名）●専修大学
（1名）●九州産業大学（5名）●中京大学（1
名）●拓殖大学（2名）●朝日大学（3名）
●沖縄国際大学（81名）●沖縄キリスト教
学院大学（4名）●沖縄大学（12名）●東京
成徳大学（1名）

浪人はしたくない! 志望大学には絶対合格したい!

学校法人尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー http://www.siba.ac.jp

国際ビジネス本科（2年）
カレッジコース（大学編入）

大学進学への新ルート!

通信教育単位修得の授業
簿記論・心理学・民法等

編入試験対策の授業
英語・小論文・面接等

資格取得の授業
簿記・英検・パソコン+ +

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

専門課程
（2年制）

応用課程
（2年制）

物流情報科

国際ホスピタリティ観光科

生産機械技術科

電気エネルギー制御科

電子情報技術科

住居環境科

生産技術科、電子情報技術
科、電気エネルギー制御科

の約9割が

応用課程に進学！

沖縄職業能力開発大学校 www3.jeed.go.jp/okinawa/college/進学

沖縄職業能力開発大学校では、2年間の専門
課程修了後、さらに2年間の応用課程に進学
が可能です。ものづくりに必要な基本的な知
識や技術を身につけた後、応用課程ではワー
キンググループ方式で製品の企画開発から
製作まで、実践的な能力を身に付け、生産現
場のリーダーと成り得る人材を育成します。

〒904-2141 沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）        okinawa-college02@jeed.go.jpe

【1年次】【2年次】

さらに国公私立の
大学院へ進学！

沖縄職業能力開発大学校の応
用課程を修了すると、4年制大
学卒と同等となり国公私立の
大学院への進学も可能です。

STEP UP!
生産機械システム技術科

生産電気システム技術科

生産電子情報システム技術科

建築施工システム技術科
※九州校、近畿校等に設置

さらに国公私立の

生産現場のリーダーを目指し
ステップアップ!

進学

【3年次】【4年次】

放課後カフェ
カフェスペース ハンズで

★S i n c e 2 0 2 4 ★

produced by hands-com

handsc a f e  s p a c e

集中して勉強したい時も、友達と一緒におしゃべりしたい時も

フリードリンクで楽しめる放課後を充実させるための

カフェスペースが誕生！

営業時間 10：00～20：00　定休日 土日・祝日
〒900-0004 沖縄県那覇市銘苅1-14-7 TEL.090-6857-9288　https://55shingaku.jp/cafe/ cafe space hands

予約なしの
ドロップイン
スタイル

全席
コンセント付き
高速wifi 完備

音楽・BGM
最新の
洋楽・邦楽

塾前のスキマ時間やひとりで
テスト勉強など、ちょこっとブ
レイクして集中アップ！

1時間 500円
フリードリンク

調べ物や、お友達とのティータ
イムにもフリードリンクなので
好きなだけ楽しめます。

全席コンセント付き
高速wifi完備

大型モニターから流れる音楽
でリラックスした空間で充実
した時間に！

大型モニターで
最新の音楽が

ゆいレール
古島駅から徒歩1分
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県内には4年制大学が7校、短期大学3校、大学校2校、県知事認可の専修学校が59校あります。シン

ガク図鑑発刊当初、「就職も進学もしない無業者」が30%前後という高い比率に強い問題意識を

持っていましたが、2023年（令和5年）には11.7%となり、全国と比較するとまだまだ高い数値です

が、だいぶ改善されてきました。令和5年の最新情報によると、大学・短大進学が46.3%、専門学校

等進学が29.1%となっており合わせて進学率は73.5%となり、高等教育機関への進学はより一般的

になってきているといえます。では、進学先を決めるとき、何を基準にしていけばよいのでしょうか。

正確な数は把握していませんが、沖縄では総合型選抜（AO）や推薦型選抜の受験希望学生が多い

といわれており、「指定校推薦がある学校から選ぶ」「推薦基準を満たしている学校から選ぶ」という

消去法的に進路を決めていることが多々あると聞きます。大学進学でも専門学校進学でも、最終的

には就職をする訳ですから、就職と進学はぜひともセットで考えて欲しいと思います。

なにになりたいか?→どんなことを学べばいいのか?→それを学べる学校はどことどこ?→その学校

の特徴は? 学費は? 奨学金は? といった志向で進学先を絞り込んでいきましょう! とくに専門学校の

場合には2年間の場合が多く、進学して1年後には早くも就職活動に入らなければいけません。どん

な心構えで進学するかで大学や専門学校卒業時に大きな差となってきます。

「夢実現! Catch the dream」では、少しでもみなさんの進路のきっかけづくりとなれるよう編集して

います。ぜひ参考にしてください。

※文部科学省 令和5年 学校基本調査

なぜ進学するのか? が発刊のきっかけ。

県内学校情報

沖縄職業能力開発大学校……………………………………

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー…………

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜……………

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇……………

22p・31p

24p・31p

26p・30p

28p・30p

なにに
なりたい?

どんなことを
学べばいい?

それを学べる
学校はどこ?

その学校の
特徴は? 進路決定

高校卒業後の進路
沖縄の
高等教育機関設置数

大学 7校

短期大学 2校

専門学校 59校

大学校、他 3校

合　計 71校
29.1%

46.4%

11.7%

専門学校など

12.9% 大学・短大

無業者

※一時的な仕事に
就いた者を含む

就職

0.01%
その他

4.9%
無業者

0.01%
その他

4.9% 0.01%

大学・短大
60.8%20.3%

専門学校など

14.1%
就職
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場合には2年間の場合が多く、進学して1年後には早くも就職活動に入らなければいけません。どん

な心構えで進学するかで大学や専門学校卒業時に大きな差となってきます。

「夢実現! Catch the dream」では、少しでもみなさんの進路のきっかけづくりとなれるよう編集して

います。ぜひ参考にしてください。

※文部科学省 令和5年 学校基本調査

なぜ進学するのか? が発刊のきっかけ。
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高校卒業後の進路を考え始めたころ、電気関

係の仕事をしているいとこの話を聞いて興味

をもち、沖縄職業能力開発大学校への進学を

決めたという津覇さん。工業高校で学んだ知

識も活かせる専門課程へと入校した。ここで

の授業は高校と違いレポートや課題が多く標

準課題と呼ばれる1人で作る小さいものづくり

をいろいろと経験した。2年の専門課程を終

え応用課程へ進学すると、グループを作って

課題に取り組むことも増えた。先輩から引き

継いだプロジェクトでは、他学科のメンバーと

チームを作り、お互いに協力しあって取り組ん

だ。生産電気システム技術科では、自然エネ

ルギーの利用や電動力応用技術、工場自動化

技術などテクニカルな学びの他、ものづくり

に必要な企画力や生産管理力、プロジェクト

推進力などのスキルを身につけるための授業

もある。学ぶことが多くて大変だが、課題が

落ち着いている時期には友人とビリヤードな

どで遊んだのも学生時代のいい思い出だ。就

職活動では、第一種電気工事士の資格を取っ

たことで、ビルや工場など大規模施設の保安

管理も可能になり、希望していた沖縄電気保

安協会への就職も内定した。電気の安全と安

心を届ける保守管理の仕事は、自分に合うと

感じているそうだ。在学中は学業が忙しくア

ルバイトもできなかったが、就職後の初給料

で家族に旅行をプレゼントしたいと考えてい

る。「大学校の生活もあっという間に終わる

ので、学生の間にできることはなんでもチャレ

ンジしたほうがいい」と進路を検討中のみん

なへアドバイスをくれた。自分の行動に責任

を持ち、礼儀が大切と考えている津覇さん。

来春には立派な社会人となることだろう。 

専門課程から応用課程へ進み、さまざまな資格も
取得して知識と就職の幅が広がった

沖縄職業能力開発大学校
校長　野底 武浩

校長からの
メッセージ

from 沖縄職業能力開発大学校
あなたの夢はなんですか?

沖縄職業能力開発大学校
Okinawa Polytechnic College

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）
http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/

2025年度 募集学科

■専門課程
　生産機械技術科／2年制［20名］

　電子情報技術科／2年制［25名］

　電気エネルギー制御科／2年制［25名］

　住居環境科／2年制［20名］

　物流情報科／2年制［20名］

　国際ホスピタリティ観光科／2年制［20名］

■応用課程
　生産機械システム技術科／2年制［20名］

　生産電子情報システム技術科／2年制［20名］

　生産電気システム技術科／2年制［20名］

電気エネルギー制御科2年

平良 優（美里工業高等学校出身）

生産機械技術科2年

伊禮 颯汰（美来工科高等学校出身）

生産電子情報システム技術科2年東風平 桂（沖縄工業高等学校出身）

電子情報技術科2年

名嘉山 昴汰（首里高等学校出身）

生産機械システム技術科2年
宮城 昌粛（美来工科高等学校出身）

物流情報科2年
山崎 裕斗（宜野湾高等学校出身）

住居環境科2年

當銘 廣留（沖縄工業高等学校出身）

国際ホスピタリティ観光科2年山城 彩夏（コザ高等学校出身）

2002年生まれ。未来工科高等
学校卒業。沖縄職業能力開発
大学校 生産電気システム技術
科2年。工業系の高校で学んだ
知識をもっと深めたいと、沖縄
職業能力開発大学校に進学し
た。幅広く学んで資格も取得
し、希望の企業へ就職が内定
している。

津覇 賢達さん
Kentatsu Tsuha

入校時に支給されたパソコンは、レポートの作成やプログ
ラミングなど勉強に欠かせない。授業の要点をメモする
のは、ノートではなく切り取りやすいレポート用紙を愛用
している。

　text by Naoko Henza（C'est la vie）　photograph by 新垣 孝和22
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2025年度 募集学科

学校法人尚学院 
尚学院国際ビジネスアカデミー
Shogakuin International Business Academy

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　 0120-61-3515
www.siba.ac.jp

「何かきっかけがあればすぐに仲良くなって

誰とでも会話を楽しめます。」知念さんは、

飲食店・コンビニ・アパレルショップなど数

多くの接客業でアルバイトを経験し、コミュ

ニケーション力を磨いてきた。尚学院国際ビ

ジネスアカデミーには企業実習が単位になる

有給企業実習がある。米軍基地内で企業実習

を経験し、英語力も磨いた。言葉の壁を感じ

ることもあったが、持ち前のコミュニケー

ション力を生かし「ありがとう」と感謝され

ることに喜びを感じたそうだ。そんな知念さ

んが1年生後期、就職先に選んだのはもちろ

んサービス業。「人と関わる仕事」以外には

1ミリも揺らぐことはなかった。無事、内定

を勝ち取り来年の春からホテルスタッフとし

ていよいよ社会人となる。そんな節目を迎え

るにあたり、知念さんは人一倍母親への感謝

の気持ちを持っているようだ。じつは、知念

さんには5歳の時に事故で亡くした3つ上の兄

がいる。悲しい記憶として心にずっと残り続

けているが、今となってはその悲しみをたっ

たひとりで背負い、幼い知念さんをここまで

大きく育ててくれた母への尊敬と感謝の気持

ちでいっぱいだそう。昼も夜も体を酷使し働

いている姿を見ているからこそ、初任給では

体のケアに役立つものをプレゼントしたいと

笑顔で話してくれた。今は必要資格の取得に

向けてエクセルを勉強中。ホテルスタッフと

してより良いスタートを切り、お客様の記憶

に残るスタッフになりたいと目を輝かせる。

2004年生まれ。南風原高等学
校卒業。尚学院国際ビジネス
アカデミーSIBAワーキングスタ
ディコース2年。初任給を貰っ
たら母親に身体のケアに役立
つものをプレゼントし、ここま
で育ててくれた感謝の気持ち
を伝えたい。

知念育汰さん
Ikuta Chinen

from 専門学校 尚学院国際ビジネスアカデミー
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

SIBA 
尚学院国際ビジネスアカデミー
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

photo & text by 村上佑（株式会社村上佑写真事務所）

■こども未来本科/2年昼/20名

　 チャイルドイングリッシュコース
　 保育カウンセリングコース
■国際ビジネス本科/3年/昼/10名

　国際英米コース［長期留学］
■国際ビジネス本科/2年/昼

　 カレッジコース［大学編入］/15名

　 ワーキングスタディコース/20名

　 国際英米コース［短期留学］/20名

幼馴染から20歳の誕生日プレゼ
ントでもらったスニーカーと、
学校からリクルートバッグ贈呈
式でもらったバッグは、これか
らもずっと使い続けたい。

アパレルのアルバイトでは同年代のお客様とファッションの話で盛り上がることが楽しかった。
ファッションへの強いこだわりは先生のお墨付きだ。

迷うことなくサービス業の道へ。
記憶に残るホテルスタッフをめざす。

チャイルドイングリッシュコース1年

又吉 愛瑠（前原高等学校出身）
チャイルドイングリッシュコース1年

又吉 愛瑠（前原高等学校出身）

カレッジコース2年久貝 寛仁（向陽高等学校出身）

カレッジコース2年久貝 寛仁（向陽高等学校出身）

カレッジコース1年
マイナー 桃花（北谷高等学校出身）  
カレッジコース1年
マイナー 桃花（北谷高等学校出身）  

国際英米コース1年

新垣 琉太（西原高等学校出身）国際英米コース1年

新垣 琉太（西原高等学校出身）

保育カウンセリングコース1年

中村 匠海（中部農林高等学校出身）保育カウンセリングコース1年

中村 匠海（中部農林高等学校出身）

先生に
なりたい !
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中村 匠海（中部農林高等学校出身）

先生に
なりたい !
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「クリクリお目目でキョトン顔 、すべすべボ

ディの 超 可愛い 子たちに 癒 されてます。」

飼っているコーンスネークとセイブシシバナヘ

ビの魅力について目を輝かせる土屋さん。一

方で西平さんはイカやタコの愛くるしいフォ

ルムが大好きだと語る。ふたりの共通点は無

類の生き物好きだということだ。共にサイ・

テク・カレッジ美浜の編入制度を利用し、来

年の春から島根大学の生物資源科学部生命

科学科への編入が決まっている。その過程で

先生たちにとてもお世話になったと語る。在

学中、難しい問題も親身になって理解できる

まで教えてくれて、授業以外での面接対策や

ネズミの標本制作も手伝ってくれたりと感謝

の気持ちでいっぱいだ。春からは沖縄を離れ

て島根県での一人暮らしが始まる。都心部で

しか開催されない大好きな爬虫類の即売会

に行ってみたい土屋さんは、大学で食生命科

学やコエンザイムQ10などの研究を深め微生

物が使用されたペットフードの開発や、人の

健 康をサポートできる仕事に就きたいそう

だ。音楽フェスに参加したい西平さんはイカ

やタコなどの頭足類を研究し、将来は沖縄に

戻って美ら海水族館の飼育員として働くこと

が夢だと話してくれた。自分自身の好きなも

のや性格を理解し、そして弱点をしっかり対

策し進路を決めたふたり。そのコツは、自分

は何が好きで何がしたいのか？とにかく自問

自答を繰り返し、早め早めの行動で自主的に

勉強することが大切だと教えてくれた。

2025年度 募集学部・学科

■環境生態学科／2年制［15名］

■生物工学科／2年制［15名］

■環境建築学科／2年制［10名］

■環境土木学科／2年制［10名］

■IT総合学科／2年制［10名］

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

2004年生まれ。N高等学校
卒業。サイ・テク・カレッジ美
浜生物工学科2年。入学時か
らの目標は大学への編入。自
主的に勉強することの大切さ
を実 感 する2 年 間 を 過ごし
た。

土屋 琴海さん
Kotomi Tsuchiya

2005年生まれ。向陽高等学
校卒業。サイ・テク・カレッジ
美浜環境生態学科2年。ボラ
ンティア活動に積極的に参加
し、そこで出会った先輩の影
響もあり島根 大学への編入
を決めた。

西平 守太郎さん
Moritaro Nishihira

学長からの
メッセージ

生物工学科2年

上原 艶未（那覇西高等学校）生物工学科2年

上原 艶未（那覇西高等学校）

環境生態学科2年
松本 空良（コザ高等学校）環境生態学科2年
松本 空良（コザ高等学校）

from 学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ 美浜
神元 正勝 学院長

環境生態学科2年
大城 亮貴（沖縄工業高等専門学校）

環境生態学科2年
大城 亮貴（沖縄工業高等専門学校）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校）

無類の生き物好きが高じて大学編入を決めたふたり。
将来は人や生き物の健康に携わる仕事に就きたい。

text by 村上 佑（株式会社村上佑写真事務所） 　photo by 吉山 有香（株式会社村上佑写真事務所）

島根大学への編入を決めたふたり。
不安と希望に満ちた学生生活をとても楽しみにしている。

西平さんは体を動か
すことが大好きだ。
そのなかでもマラソ
ンにかける思いは強
い。今年はNAHAマ
ラソン完走をめざし
てがんばるそうだ。

IT総合学科2年
中山 遼彦（宜野湾高等学校）
IT総合学科2年
中山 遼彦（宜野湾高等学校）

生物工学科2年島袋 碧（中部農林高等学校）

生物工学科2年島袋 碧（中部農林高等学校）
IT総合学科2年

眞榮城 大伍（北谷高等学校）IT総合学科2年

眞榮城 大伍（北谷高等学校）

土屋さんがペットとして飼っているコーンスネークと、博物館でみた時から
作ってみたいと思っていた標本。先生や友人たちの手を借りながら約3ヶ月か
けて制作した標本にはサイテクでも思い出も詰まっている。
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from 学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

学長からの
メッセージ

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇
神元 正勝 学院長

2025年度 募集学部・学科

■建築デザイン科／2年制［30名］

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
Sci.Tec.College NAHA

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800
gaku@stc-naha.ac.jp
www.stc-naha.ac.jp

2005年生まれ。糸満高等学
校卒業。サイ・テク・カレッ
ジ 那 覇 建 築 デ ザイン 科2
年。卒業後は、設計から施
工までぜんぶ関わって自分
で建物を建てられるような
大工（職人）になりたいと考
えている。

仲宗根 謙さん
Ken Nakasone

　text by Naoko Henza（C'est la vie）　photograph by t.nehala

サイテクに入学したときからずっと使っている製図板は設
計の必需品。サイテクで学んだ知識を活かし、いつか自分
で建てる家の図面を描きたい。

現場で 経 験を積んで、両親や祖 父母が
穏やかに過ごせる家を建てたい！

子どものころからものづくりが好きで、レゴブ

ロックにもはまっていた仲宗根さん。小学生の

とき、すでに将来は建築関係の仕事をすると決

めていた。ものづくり以外に体を動かすことも

好きで、小・中・高校はずっとサッカー部に所属

していた。今でも社会人サッカーチームの試合

に、助っ人で呼ばれることもあるそうだ。高校

卒業時、工学部のある大学も受験したが、建築

を専門に学べるサイ・テク・カレッジ那覇に進

学を決めた。サイテクに入って良かったと思う

点は、福祉住環境について学べたことと、二級

建築施工管理技士の一次試験に一発合格でき

たこと。試験前に担当の先生が夏季講座を開

いてくれ、過去問を繰り返し解いたのが合格の

決め手だったという。建築関係の資格は、実務

経験を必要とするものが多いが、サイテクで学

ぶ内容はいずれも基礎的なことなので、一級

建築士などの試験対策や、実際の現場で使え

る内容を身につけるためには、自分で学んで

いく姿勢も大切だと考えている。就職活動中、

さまざまな会社や現場を訪問した。なかでも設

計から施工までぜんぶ自分で行う職人的なか

たに感銘を受けたという。社会人になるにあた

り心がけたいことは、よく考えることと一生懸命

がんばること。「福祉住環境の授業で学んだこ

とを活かし、両親や祖父母が年を重ねても住み

やすい家を自分で建てたい」と話す親孝行の

仲宗根さんは、初給料で両親に何かプレゼント

しようと考えている。進路を考え中の後輩へ「自

分のやりたいことができる学校を選んで、その

先の進路まで見据えられると良いと思う」とア

ドバイスをもらった。設計から施工までぜんぶ

自分で行えるよう、幅広く学び現場で経験を積

んで、仲宗根さんの夢が現実となりますように！

建築デザイン科1年
上原 佑太（豊見城高等学校出身）
建築デザイン科1年
上原 佑太（豊見城高等学校出身）

建築デザイン科1年
宇都宮 颯玖（糸満高等学校出身）
建築デザイン科1年
宇都宮 颯玖（糸満高等学校出身）

建築デザイン科1年
名嘉 杏彩希（N高等学校出身）
建築デザイン科1年
名嘉 杏彩希（N高等学校出身）

建築デザイン科1年
仲宗根 佳音（沖縄尚学高等学校出身）

建築デザイン科1年
仲宗根 佳音（沖縄尚学高等学校出身）

建築デザイン科1年
上原 佳満（那覇西高等学校出身）
建築デザイン科1年
上原 佳満（那覇西高等学校出身）

建築デザイン科1年
伊藤 夕貴（名護高等学校出身）
建築デザイン科1年
伊藤 夕貴（名護高等学校出身）
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資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !
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資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

ID：55shingaku

今すぐ
友だちになる!

シンガク図 鑑www.55shingaku.jp
シンガク図鑑 公式サイト

進学情報を配信！

シンガク図鑑

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-0115
沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

P.26

https://www.sci-tec.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

記事ページは

バイオ、環境、建築、土木、ITの
それぞれの専門分野で必要と
される知識、資格、技術を専門
の先生方が基礎から講義しま
す。

■環境生態学科/2年：環境保
全に携わる仕事に就くために
分析、調査技術などを身につ
けます。
■生物工学科/2年：先端技術
バイオテクノロジーの専門知
識を習得します。
■環境建築学科/2年：建物を
「設計する」・「工事する」た
めに 必 要な 知 識・技 術を学
ぶ。
■環境土木学科/2年：人と自
然の調和のとれた街の基盤と
環境をつくり地域社会へ貢献
します。
■IT総合学科/2年：これから
のIT革命を先導するフロント
ランナーを目指します。

104～108万千円
（学科により異なります）

サイテクでエンジョ
イ！楽しく学んで充
実のキャンパスライ
フを送ろう！

初年度納入金

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

P.28

https://www.stc-naha.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

初年度納入金

記事ページは

ひとり一人のやる気を育てま
す。基礎力をしっかりつけて、
自分らしさを出して変わって
いこう。
「やりたい」「やってみたい」
を目標に、本気で決めたら

サイ・テク・カレッジ那覇で学
ぼう。夢を現実につなげよう！

■ 建築デザイン科/2年：匠へ
の第一歩! 建築は一言で言え
ば雑学です。人間の動作・家
電製品等の大小や機能性・空
間利用・気象・植物等、この地
球上にある物、全てが建築に
関わりがあります。その全て
を考え建築物・都市を創るの
が建築家です。キミもサイテ
クで建築を学ぼう!

106万円

現代の様々なニー
ズに対応ができる夢
を叶える学校。サイ・
テク・カレッジ那覇

学校法人尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       siba-kouhou2@siba.ac.jpe

P.24

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■国際ビジネス本科/2年
カレッジコース〈大学編入〉
ワーキングスタディコース
国際英米コース〈短期留学〉
■国際ビジネス本科/3年
国際英米コース〈長期留学〉

■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコース
保育カウンセリングコース

これまでになかった君の知らない
新しい進路を提案します。
設置学科

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.22

http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程（高卒
等対象・2年間）に加え、応用
課程（専門課程卒等対象･2年
間）を設置し、沖縄県内をはじ
めとした産業界のニーズに対
応した教育訓練を展開してい
ます。

■生産機械技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■国際ホスピタリティ観光科
/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科
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気になる
学校の

情報収集！

さらに抽選で年間100名の高校生に!

500円商品券

資料請求した
全員に

もれなく
プレゼントの

チャンス!

● A&W500円商品券は毎月末10名前後を抽選し、商品の発送をもって
　 お知らせします。
● 当選者の発表は、その都度発送をもってお知らせいたします。
　 ご了承ください。

【プレゼントの概要】
● A&W無料ドリンク券は、応募があったその都度ドリンク券の発送を
　 もってお知らせします。
● A&W無料ドリンク券は、オレンジ（R）もしくはルートビア（R）に
　 限ります。

ID：55shingaku
［その②］  IDを検索して友だちになろう。

［その①］  QRを読み込んで友だちになろう。

A&Wよりさらにビッグチャンス! 県内A&Wをはじめ、沖縄本島の
サーティワンアイスクリーム、レストランリ・ド、ケニーズ、割烹ひさごやで利用できる
500円商品券を年間100名にプレゼント!!

さらに抽選で年間100名の高校生に!

500円商品券
A&WよりさらにビッグチャンスA&Wよりさらにビッグチャンス

資料請求して
うれしいプレゼント！

進学に関する
情報を配信！

資料請求して
プレゼントをGET！

イベント情報を
いち早くお届け！

LINE公式アカウント「シンガク図鑑」では、
進学をサポートするあらゆる情報やそのほか、
おトクなキャンペーンや企画も満載！

資料請求でもれなく全員にプレゼント!

A&Wドリンク券
［オレンジ・ルートビア］

資料請求した高校生全員にもれなく、A&Wドリンク券を
プレゼント! 県内すべてのA&Wで利用が可能です! 勉強
の合間に、部活の帰りに、A&Wでリフレッシュしよう!!

LINEでカンタン検索！

奨 学 金 ナ ビ
新サービス開

始!

シ
ン
ガ
ク
図
鑑

奨
学
金
を
掲
載
中

減
免
・
給
付
型
の

シンガク図鑑 www.55shingaku.jp 毎年2月と6月に発刊

LINE公式アカウントを登録して検索！

❶ シンガク図鑑公式アカウントを友だち追加
❷ 調べたい学校名で検索するだけ！

【登録・検索方法】

奨 学 金 ナ ビ
LINEで検索

◀タップして学校名を入力！

ここをタップしてね

奨 学 金 ナ ビ
LINEで検索

◁これを押して入力

ここをタップしてね

「シンガク図鑑」に掲載中の学校
の奨学金情報が検索できる！ 約 校

エ
リ
ア
で
検
索

直
接
入
力
検
索
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